

Las bolsas se tomaron buena parte de la ciudad

Llaman a ser responsables con el tratamiento de la basura en los espacios públicos

● Bastaron dos días sin servicio para que los desechos se acumularan y, lo que es peor, para que algunos vecinos dieran rienda suelta a su poca consciencia e irresponsabilidad.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

En los últimos meses, la empresa de aseo domiciliario Transportes Estrada ha iniciado una activa campaña de educación en la población para la adecuada disposición de la basura en la vía pública, particularmente entre los establecimientos comerciales y servicios públicos que operan en el centro de Punta Arenas.

Ayer, tras casi una semana de celebraciones patrias en Punta Arenas, el cumplimiento de la normativa no fue precisamente el adecuado en muchos sitios de la ciudad, donde todavía no se han tomado las medidas necesarias para cumplir con

la ordenanza municipal, que exige disponer la basura en recipientes dotados de tapa, asas y ruedas. Contrario a eso, se observa un uso indiscriminado de bolsas de basura abandonadas en plena vía pública o encerradas en jaulas metálicas que tampoco cumplen con lo establecido.

Trabajadores heridos

Carlos Estrada, gerente de la empresa de aseo domiciliario de Punta Arenas, ha enfatizado que el objetivo de esta ordenanza es evitar también que los trabajadores del aseo tengan contacto directo con la

basura y, por lo tanto, se eviten las constantes lesiones por cortaduras en sus manos y que pueden ser potencialmente graves en muchos casos.



CEDEMA

Así lucía el frontis de la Confederación Deportiva, este sábado.

Estrada lo puso en estos términos: "No hay semana en que no tengamos un trabajador herido y derivado a la mutual debido a los objetos cortantes que se encuentran

ocultos al interior de las bolsas de basura".

Barrios también

El incumplimiento de la normativa no es exclusivo de los establecimientos comer-



La esquina de Señoret con Errázuriz.

ciales o servicios públicos, porque basta recorrer los diferentes barrios de Punta Arenas para percatarse que también hay muchos sectores donde tampoco existen estos recipientes o bien, inclu-

so, se ha optado por instalar las cuestionadas jaulas frente a edificios residenciales, lo que sumado a la acción de los perros genera un entorno sucio y poco saludable en muchos casos.